
学生へのインターネット教育 

稲場  律 

 

今日、教育の方法は世界中で

劇的に変化している。コンピュ

ーター、タブレット、スマート

フォンなどの情報通信技術 

(ICT) が教育に活用されるよう

になった。 

インターネット教育にはいく

つかの利点がある。第一に、そ

れは学生がより効率的に勉強す

るのに役立つということだ。 

例えば、すでに勉強した問題

を何度も復習することができる。 

テキストの内容を理解できない

場合、ICT はいくつかの写真や

映画、音声を生徒に見せること

ができる。例えば、英語の授業

で音声を聞くこともできるし、

洋画を見ることもできる。 

そのため、ICT は学生のモチ

ベーションを高めることができ

る。ICT のおかげで、学生は興

味のあることについて多くの情

報を得ることができる。また、

目立つことを嫌がる生徒は、

ICT に文を書くことで、クラス

メートや先生に自由に意見を伝

えることができる。 

その一方で、より多くの学生

が勉強することに対して深く考

えることができるのである。 

第二に、ICT は非常に有用で

あることだ。ICT を操作するこ

とは難しくない。学生はあまり

多くの本を持ってくる必要はな

い。ICT を活用することで辞書

がなくても知らないことを簡単

に検索できる。 

さらに、生徒が作成またはイ

ンターネットからダウンロード

するドキュメントを簡単に複製

できる。ICT は常に記録されて

いるので、間違いを恐れる必要

はない。 

たとえ生徒がミスをしても、

先生はすぐに彼らを助けること

ができる。また、学生たちは

ICT のような電子機器を扱う技

術を習得することができる。 

最近は PC やタブレットなど

ICT を正しく運用する人が日々

増えているため、学生たちにと

って ICT を活用できる技術を身

につけることは重要である。授

業で ICT を活用することはそう

するための絶好の機会だ。 

第三に、ICT は生徒だけでな

く教師にも不可欠だ。ICT のお

かげで授業資料の作成が容易に

なった。 

教師は授業中に教科書の単語

を全て黒板に書かなくてもよい

のだ。彼らはより効率的に教え

るために時間を使うことができ

る。ICT は、仕事の負担を軽減

するのに役立つ。 

ICT は常に、作成したすべて

の文書の記録を保存しており、

同じクラスの資料を何度も作る

必要はない。 

さらに、教師は授業の進捗を

他の教師と共有することができ

る。また、学生たちがいくつか

の質問をする時、ICT を活用し

て説明することができる。 

しかし、インターネット教育

にも短所がある。まず、ICT は

非常に高価なことだ。教育で

ICT を活用するためには、教師

が多くの機器を購入しなければ

ならない。そのため、教育でイ

ンターネットを活用できる環境

を整えることは難しい。 

もし生徒が機器を壊したら、

教師は新しいものを購入するか

修理しなければならない。教師

は、購入または修理のコストを

事前に見積もる必要がある。 

また、彼らは自分たちのデバ

イスを購入する必要がある。生

徒と教師が ICT を多く利用すれ

ばするほど、電力消費の費用も

増える。 

次に、ICT は繊細であるとい

うことだ。 デバイスを壊すの

は簡単だ。ほとんどの学生は

ICT の使い方を知らないので、

間違って操作するかもしれない。

生徒だけでなく、教師もきちん

と活用しなければならないが、

ほとんどが ICT 活用に対する正

しい知識を得ることは難しい。 

加えて、一部の生徒には授業

中に ICT を利用するのが難しい。

そのため、生徒は勉強に集中で

きないかもしれない。 

教師が生徒に ICT の操作方法

を教えると、生徒の学習時間が

失われる可能性がある。 

言い換えれば、教師にとって

教える方法を変えるということ

は容易ではないのだ。 

第三に、ICT は少し危険であ

る。ICT の仕組みを十分に学習

すれば、学生は自由に ICT のシ

ステムを変更することができる。 

例えば、ゲーム、SNS、動画、

音楽など好きなアプリケーショ

ンをインストールすることがで

きる。彼らは勉強とは関係のな

いサイトを訪問するかもしれな

い。 

この状況は、正しい学習方法

を失う可能性が高い。 

間違った方法で ICT を悪用し

た場合、事件に巻き込まれる可

能性がある。インターネットに

は危険な問題がたくさんある。 

生徒たちは自分を守るスキル

を身につけなければならないが、

簡単ではない。したがって、生

徒たちが完全に勉強に集中する

ことは不可能だと思うのだ。 

このように、学生へのインタ

ーネット教育には長所と短所が

あるのだ。ICT は世界中の人々

にとって不可欠なものである。 

このような ICT を教育方法に

取り入れることは、現在の発展

によって画期的なことだといわ

れている。時間が経つにつれて、

インターネット教育が多くの

人々により役立つことを願う。 

最近、日本では新型コロナウ

イルス感染症の予防のために授

業が制限され、ICT を利用する

学校が増えている。この調子だ

と、インターネット教育の重要

性がさらに注目されることにな

るだろう。 

 

日本の配信者 SHAKA 

土橋 優雅  

 

SHAKA は福岡県飯塚市出身の

元プロゲーマーで配信者です｡

Twitchのフォロワー数は 100万

人､YouTube の登録者数は約 75

万人います。 

2011 年から 2017 年まで Al-

liance of Valiant Arms (AVA)､

AVA International Champion-

ship(AIC)､JCG Overwatch Mas-

ter 2016-2017 Winter Finals

にて Overwatch をプレイ｡その

後､Twitch での配信を開始し配

信に専念するためゲーム会社を

退社しました｡ 

2020年 6月 7日の夜、Twitch

で配信中の Apex Legends での

試合中に突然失神｡MRI 検査の

結果､重病ではありませんでし

た｡ 

配信中に失神したクリップは

180 万回以上再生され､SNS や海

外メディアでも取り上げられ話

題になりました。 

SHAKA の有名なエピソードに､

ピンポン玉に火をつけることを

知って､その後に卓球部の部室

でボールをカゴごと燃やし火を

つけたというものがあります。 

また､スプレーで火をつける

ことを学んで､女子バレー部の

部室から女性用のヘアスプレー

を持ち出し､嬉々として段ボー

ル箱に吹きかけ､箱は引火し燃

え上がりました｡ 

消防車が出動し、警察が捜査

しましたが犯人が特定されるこ

とは 

ありませんでした。 

イベントや大会への参加も多

く､FPS 以外にも最近では格闘

ゲーム、ストリートファイター

Ⅵの大会にも参加しました｡何

をやっても視聴者が多く､彼が

配信するゲームは一時的に流行

するほどの影響力を持ちます。 

多くのビデオ・クリップがあ

りますが､私がおすすめする動

画のタイトルは『アル中カラカ

ラを見る SHAKA』です｡ 

動画自体も面白いですが､彼

の笑い声とコメントがさらに面

白さを引き立てています。 

長時間配信することで知られ

ています｡多い時で月に 400 時

間も配信しています｡ 
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この場合､毎日約 13 時間配信

していることになります｡この

ように､彼は自分の配信でこれ

らのエピソードやトリビアにつ

いて話します｡そして視聴者と

一緒に動画やクリップ､様々な

情報を見ることもあります｡

SHAKA の配信はこれからも私た

ちにたくさんの面白くて楽しい

シーンを提供してくれるでしょ

う。 

 

チャットジーピーティー 

ジョン ジンホ 

 

2022 年 11 月 30 日 、

「ChatGPT」というインタラク

ティブ AI サービスが世界に公

開され、わずか数ヶ月ですぐに

知られるようになり、多くの

人々を驚かせた。 

その理由は、Google や Yahoo

のような従来の検索エンジンと

は異なり、ChatGPT はユーザー

に自分で情報を検索させるので

はなく、数秒以内に質問への回

答を素早く形成するからだ。 

それは、様々な分野の中で、

特に教育分野にどのような影響

を与えるのだろう？ 

まず、ChatGPT は学生にとっ

て素晴らしい学習ツールになる。

例えば、今日の学校では、教師

一人がさまざまなレベルの生徒

数十人を担当しているが、

ChatGPT は各生徒の個人レベル

に最適化した情報を提供できる。 

もし高校生が学校でニュート

ンの物理法則を難しいと感じた

ら、「基礎知識が足りない高校

生でも簡単に理解できる方法で

ニュートンの物理法則を教えて

ください」と ChatGPT に指示す

ることができる。 

二つ目は、ChatGPT は貧困層

の生徒に対する私教育費を減ら

すのに役立つかもしれない。 

例えば、過去にはネイティブ

がいる学校や塾に行って正確な

英語の発音を学ばなければなら

なかったが、ChatGPT はネイテ

ィブの発音を再現できるため、

ネイティブと直接向き合わなく

ても正しい発音を勉強できるよ

うになる。正確な発音はネイテ

ィブとのコミュニケーションに

おいて非常に重要な役割を果た

すので、外国語学習者に大いに

役立つだろう。 

しかし、急進的な技術の発展

は多くの欠陥が伴う。例えば、

学生は ChatGPT を悪用したり、

十分な努力を必要とする課題を

怠ることがあり得る。 

それは難しい問題を数分で解

決してエッセイを書くことがで

き、教師は学生たちが熱心に努

力したかどうかをわかることが

難しくなる。 

それだけでなく、ChatGPT は

自分が取得した情報が正しいか

どうかを判断できないため、学

生に誤った情報を伝えるかもし

れない。 

結論的に、ChatGPT が提供す

る情報がいくら有用であっても、

学    

校は社会的交流の場としても

機能するため、学校の存在に完

全に取って代わることは難しい

だろう。 

それにもかかわらず、リリー

ス以来、ChatGPT は驚異的な機

能を発揮し、成長の可能性は無

限である。 

人間がスマートフォンと適切

に共存できる方法を見つけたよ

うに、人間は自分たちの生活に

及ぼす否定的な影響を最小化す

る方式で ChatGPT をコントロー

ルする方法を学んでいくだろう。 

 

ES CON Field 

國田 基創 

 

3 月、北広島市にユニークな

球場が建設され、北海道のシン

ボルとなりました。 

北海道日本ハムファイターズ

は、長年札幌ドームでプレーを

してきましたが、ドームの使用

料の高さと環境問題を理由にエ

スコンフィールドに移転しまし

た。環境問題の例として、札幌

ドームの球場は、人工芝である

ということです。 

また、その人工芝はコンクリ

ートの上にロール巻きをした人

工芝を広げただけのとても硬い

グランドとなっており、選手が

膝を痛める危険性が高いことで

す。その他にも、ファールグラ

ウンドが広すぎたり、ベンチか

らホームベースまで歩く距離が

他球場の倍もあるなど、野球の

試合をやるにあたって、非常に

環境が悪いからです。 

球団は札幌ドームに環境の改

善を要求していたが、聞き入れ

てもらえませんでした。 

以上の理由から、ファイター

ズはチームにとっても選手にと

っても札幌ドームにお金を払っ

て利用するよりも自前の球場を

持って運営した方が良いと考え

ました。 

北海道日本ハムファイターズ

の新本拠地は、開閉式屋根を有

し、地下 2 階の掘り込み式フィ

ールドから地上 4 階まで観客エ

リ ア が あ り 、 収 容 能 力 は

35,000 人で席数は約 30,000 席

です。スタジアムを含めた北海

道ボールパーク F ビレッジ（ほ

っかいどうボールパーク エフ

ビレッジ）の一部を成し、球場

だけでなく宿泊施設・商業施

設・ レストラン・マンショ

ン・サウナやスパなどが建設さ

れる予定となっています。 

また、選手のプレーを間近に

見られるフィールドレベルの客

席は、一塁・三塁側の 2 カ所に

あります。臨場感あふれる観戦

に加え、ビュッフェスタイルの

レストランなど、コンコースと

はまた一味違ったグルメを好み

のスタイルで堪能できる特徴が

あります。 

ES CON FIELD HOKKAIDO の両

翼に、幅約 86m×高さ約 16m の

大型 LED ビジョンを 2 面設置さ

れています。2 面合わせて世界

最大級となる LED ビジョンは、

試合内容に連動した高輝度・高

解像度の映像を表示することで、

観客の心を震わせるダイナミッ

クで迫力ある演出を可能とし、

今までにない臨場感あふれる観

戦体験を実現してします。 

日本野球機構（NPB）加盟 12

球団の本拠地では、広島東洋カ

ープの本拠地として 2009 年に

開業した MAZDA Zoom-Zoom スタ

ジアム広島（広島市）以来の新

球場となります。 

1993 年開場の福岡ドーム以

来となる NPB 史上 2 番目となる

開閉式屋根付き球場で、屋内の

天然芝は日本の野球場で初めて

です。外野側の壁は一面ガラス

張りで採光し、天然芝の育成に

寄与します。北海道の伝統的な

家屋をモチーフに設計された三

角屋根も特徴です。 

ボールパークまでのアクセス

としては、シャトルバスや自動

車、徒歩があります。開業時点

では、球場まで徒歩約 20 分の

距離にある JR 北海道千歳線北

広島駅がスタジアムに最も近い

駅となります。2028 年には、

施設に直結する JR 北海道の新

駅「北海道ボールパーク駅」が

開業する予定です。 

2023年 4月現在、球場に向か

うシャトルバスは、前述の JR

北広島駅のほか、新さっぽろ

駅・野幌駅・新千歳空港を発着

する４路線があります。 

なお、このうち野幌駅発着便

を除く３路線は、プロ野球の試

合やイベントのない日も利用す

ることが可能です。 

このように、ES CON FIELD に

は様々な魅力や特徴が多くある

事や通年で楽しめる施設もあり、

これまでにない観戦体験をでき

る 

球場できます。この地域を訪れ

た時は、一度球場に行ってみる

ことを強くおすすめします。 

 

有機野菜とは？ 

藤川 凌我 

 

日本では、有機野菜は以下の

通りに定義されています。１）

殺虫剤及び化学肥料が単年作物

では少なくとも２年以上、永年

作物では３年以上使われていな

い、そして２）有機野菜は

GM(遺伝子組み換え)種子、合成

肥料、及び合成殺虫剤を使わず

に栽培されたものであること。 

これらの条件を満たすことが

できたら生産者は JAS(日本農

林規格)の承認印を使うことが

できます。 

しかしながら、有機野菜に殺

虫剤を使ってはいけないという

世界的なコンセンサスがあるわ

けではない。 

厳密にいえば、殺虫剤は禁止

されておらず、生産者は銅、硫

黄、酸化カルシウム、植物オイ

ルなどから構成されたものを使

うことができる。生産者は殺虫
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剤を使おうが使うまいが栽培し

た野菜を有機野菜として販売す

ることができる。 

それに加えて、有機野菜は普

通の野菜よりはビタミン C やオ

メガ 3 脂肪酸などの栄養素を含

んではいるが必ずしも健康に良

いというわけではなく、そして

温室で栽培される有機野菜はた

くさんのエネルギーを使用する

ので殺虫剤を使用して野菜を栽

培した場合と比べ特に環境に良

いわけでもない。 

オーガニックとはただのイデ

オロギーに過ぎないのだ。有機

野菜が優れているとは一概には

言えない。そして通常の物より

も価格が高く、積極的に買う必

要もない。   

しかしながら、野菜の栽培方

法によらず消費者は今必要なも

のを買うべきであるということ

を理解することが重要であり、

フードロスを減らすことが環境

にとって何よりも良いことであ

る。 

 

富良野の花畑ファーム富田 

渡部 晴菜 

 

北海道は自然が豊かな場所だ。

その中でも富良野は色とりどり

で綺麗な花畑が数多くある。 

5 月頃から様々な花が咲き始

め、7 月中旬が最も綺麗に咲く

時期になる。 

富良野にある花畑のなかでフ

ァーム富田が一番有名だ。ファ

ーム富田には、14 の花畑と施

設が存在する。 

「トラディショナルラベンダ

ー畑」と「彩の畑」が人気だ。

「トラディショナルラベンダー

畑」はファーム富田の原点とな

った、日本で最も歴史のあるラ

ベンダー畑だ。 

「旧」国鉄のカレンダーで紹

介されたことで富良野のラベン

ダーを全国に広めるきっかけと

なった畑でもある。 

畑の上まで登れば、風に揺れ

るラベンダーの向こうに富良野

盆地の田園風景と十勝岳連峰が

一望できる。開花時期は 6 月下

旬〜8 月上旬で、見ごろは７月

上旬〜下旬だ。 

「彩の畑」は紫のラベンダー

を始め、白のカスミソウ、赤の

ポピー、ピンクのコマチソウ、

オレンジのカリフォルニアポピ

ーなど七色の花々がゆるやかな

丘を彩る、ファーム富田を代表

する畑だ。 

鮮やかな色の花の帯がなだら

かな斜面キャンバスに美しい虹

を作り出す。開花時期は７月上

旬〜下旬で、見頃は７月中旬〜

下旬だ。園内には花畑だけでな

く、カフェもある。 

ソフトクリーム、スイーツ、

フードやドリンクなど様々なも

のが提供されており、中でもソ

フトクリームが最も人気がある。 

ファーム富田でしか味わえな

いラベンダーソフトクリームは

ラベンダーエキス入りのオリジ

ナルソフトクリームで、さっぱ

りとして食べやすい。 

他にも北海道産のメロンを使

ったメロンソフトクリームや夏

季限定のラベンダーホワイトチ

ョコレートアイスもある。 

このようにファーム富田には

観光にとても適していて見るの

も食べるのも楽しめる場所だ。 

富良野エリアに行ったら必ず

そこに行ってみてほしい。 

 

新千歳空港 

橋場 優志 

 

北海道を訪れる多くの観光客

が、思わず長居したくなる場所

があります。その場所とは、千

歳市と苫小牧市にまたがって位

置し、北海道の玄関口とも呼ば

れている新千歳空港です。 

ほとんどの人は、空港は単に

短い滞在場所であり、長居する

必要がないと考えていることで

しょう。むしろ、空港での長時

間滞在は、飛行機の遅延や乗り

遅れをイメージしてしまいます。 

しかし、新千歳空港はその考

えを覆します。この空港の多く

の魅力を知れば、絶対に行きた

くなるでしょう。 

一つ目の魅力は、食べ物につ

いてです。北海道では新鮮な海

鮮料理、味噌ラーメン、スープ

カレーが有名です。 

空港の３階にはグルメワール

ドと呼ばれる場所があります。

そこは主に 3 つのエリアに分か

れています。 

最初のエリアは、市電通りを

再現してデザインされたレスト

ラン街です。 

伝統的な日本の屋台が見られ

るのに加えて、居酒屋、寿司屋、

スープカレー屋などで食事を楽

しむことができます。 

このエリアは国内外の観光客

に人気があります。 

二つ目のエリアはフードコー

トですが、ただのフードコート

ではありません。この場所が特

別なのは、飛行機が眺められる

ことにあります。 

ここは展望エリアに面してい

るので、飛行機の離着陸を眺め

ながら食事することができます。 

子どもから大人まで楽しめる

のでとても人気の場所です。 

最後は、ショッピングワール

ドと呼ばれるエリアです。そこ

ではロイズやルタオ、柳月など

北海道を代表する菓子店でお土

産を買うことができます。 

ロイズに関していえば、自社

のチョコレート工場がこのエリ

ア内にあるため、お客さんは製

造工程をガラス越しに見学する

ことができます。 

また、新千歳空港でしか買え

ないお土産もたくさんあるので

チェックしてみてください。 

多くのレストランやショップ

があるので、何を食べたり買っ

たりするか迷ってしまうかもし

れません。 

二つ目の魅力は、娯楽施設で

す。食事や買い物だけでなく、

様々な過ごし方ができるのも特

徴の一つです。 

ここには温泉や映画館、博物

館のような他の空港では滅多に

見られない施設が多くあります。 

特に新千歳空港は、温泉と映

画館を設置した日本で最初の空

港ともなっています。これらの

施設のおかげで、旅行者は疲れ

た身体を癒すことができていま

す 

博物館については、飛行機と

新千歳空港の歴史に焦点を当て

たエアポート・ヒストリー・ミ

ュージアムと、空港の体験型施

設である大空ミュージアムの二

つに分かれています。 

エアポート・ヒストリー・ミ

ュージアムでは、文字通り新千

歳空港の始まりから現在に至る

までの歴史を学習することがで

きます。 

またそれに加えて、歴代の飛

行機の縮小模型と過去の客室乗

務員の制服も見ることができま

す。 

大空ミュージアムでは、パイ

ロットや客室乗務員の制服を着

て写真を撮ったり、本物のタイ

ヤを触ったりすることができま

す。 

子どもが飛行機の操縦を体験

できるシミュレーターもあるの

で、子どもたちはきっと魅了さ

れるでしょう。飛行機が大好き

な人にとっては最高の場所とな

っています。 

この記事で紹介した新千歳空

港の魅力は単なる一部にすぎま

せん。北海道を訪れた際には、

ぜひ新千歳空港でいろいろな体

験をしてみてください。 

 

北海道の観光スポット 

中島 絢未 

 

北海道は日本で二番目に大き

な島である。北海道には訪れる

べき人気の都市がたくさんある。

人気の上位４都市は札幌、小樽、

旭川、函館だ。 

札幌は道都であり、北海道最

大の都市である。札幌には多く

の観光スポットがある。 

大通公園では毎月イベントが

ある。最も人気のあるイベント

は２月のさっぽろ雪まつりだ。

たくさんの雪像があり、ご当地

グルメがあり、夜にはプロジェ

クションマッピングが行われる。 

札幌市内だけでも、モエレ沼

公園、滝野すずらん公園、中島

公園などの大きな公園がある。 

すすきのも有名な観光地だ。

新鮮な魚介類やジンギスカンな

ど、おいしい食べ物がある。居

酒屋やカフェ、バーもあり、朝

から晩まで楽しめる。 

小樽は札幌に近く、かつては

道庁所在地だった。もともとは

漁村だった。 

小樽には、美味しいものがた

くさんある。例えば、「かま栄」
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のかまぼこや「なると」のザン

ギは有名だ。 

漁業が盛んになってから、新

鮮な魚介類が手に入るようにな

った。スイーツも有名だ。 

ルタオの「ドゥーブルフロマ

ージュ」、アマトウの「マロン

コロン」、山中牧場の「ソフト

クリーム」などは特に人気があ

る。 

旭川には自然を満喫できる場

所がたくさんある。 

旭岳、層雲峡温泉氷瀑まつり、

流星の滝、羽衣の滝、銀河の滝

は、人気の自然スポットだ。 

旭川の有名な食べ物といえば、

骨付き鳥の新子焼き、旭川ラー

メン、ジンギスカン、スープカ

レーなどがある。 

函館はエキゾチックな街並み

が特徴で、世界三大夜景にも選

ばれている。 

異国情緒あふれる町並みの理

由は、函館の家屋のほとんどが

和洋折衷だからだ。 

これは、函館が日本有数の貿

易港だったからだ。 

外国人との交流によって、多

くの西洋の技法が取り入れられ、

それらの家屋が建てられた。 

函館は寿司屋「甘太郎」、チ

ェーン店「ラッキーピエロ」、

新鮮なイカで有名である。 

このように北海道には、様々

な場所や食べ物が溢れている。

ぜひ遊びにきて北海道の良さを

体験してみて欲しい。 

 

岩手の食べ物 

高橋 歩 

 

岩手県は、ニューヨーク・タ

イムズ紙の「2023 年にいきた

い 52 の場所」の第 2 位にラン

クインしたことで一躍有名にな

りました。岩手は観光地として

注目されていますが、食べ物も

見逃せません。 

郷土料理からおすすめの食事、

スイーツ、お土産まで、岩手の

食は地元の人にも観光客にも人

気です。この記事を読めば、き

っと岩手に行きたくなります

よ！ 

47 都道府県の中で、北海道に

次いで 2 番目に広い岩手県。そ

の土地ならではの魅力がありま

す。一度食べたら病みつきにな

ること間違いなし、心温まる郷

土料理。また、その土地や特徴

を生かした特産品や名産品もた

くさんあります。食を通じて岩

手を知ることができます。 

岩手は三大麺で有名です。冷

麵、わんこそば、ジャージャー

麵です。これらは同じ麵料理で

すが、見た目も食べ方も味も全

く違います。 

おすすめは冷麵です。麵はと

てもコシがあり、牛肉や鶏肉か

らとったあっさりしているがコ

クのあるスープと一緒に食べま

す。具材は店によって異なり、

キムチ、ゆで卵、豚肉、季節の

果物など。キムチの辛さと最後

のフルーツの組み合わせが絶妙

です。 

前沢牛は日本を代表する牛肉

です。岩手県奥州市前沢で育っ

た牛のうち、一定の品質に達し

たものだけが名乗れます。特に

「霜」と呼ばれる脂身の部分が

きめ細かく、しっとりしている

のが特徴です。 

しゃぶしゃぶ、ステーキ、寿

司など味わい方は様々ですが、

どんな調理法でもおいしく味わ

えます。 

スイーツ好きにはたまらない

スイーツが種類豊富に揃ってい

ます。奥州市の菓子店「フルー

ルきくや」の奥州ポテト。 

奥州ポテトに使用されている

さつまいもは、黄金色の名芋

「鳴門金時」です。中にはカス

タードクリームが入っており、

サツマイモとの相性は抜群です。 

素材も厳選されており、その

多くは岩手県産を使用していま

す。 

フルールきくやでは奥州ポテ

ト以外にも、地元に密着した美

味しいお菓子を多く取り揃えて

います。岩手の町のお菓子屋さ

んとして知られるフルールきく

やは、岩手の銘菓の数々を手が

けています。 

複数の店舗があり、通販でも

スイーツを注文することができ

ますが、店舗でしか買えないお

菓子もあるので、店舗に足を運

んでみることをおすすめします。 

岩手には他にも美味しいもの

がたくさんあります。 

どれもおすすめです。岩手県

の食文化は地域によって大きく

異なります。岩手を旅するなら、

色々な場所を訪れるのもいいで

しょう。お土産も忘れずにチェ

ックしてください。 

 

長崎、九州 

太田 郁音 

 

長崎と聞いて何を思い浮かべ

ますか？長崎は長い歴史を持つ

町なのでとても魅力的です。こ

こからは長崎のご当地グルメや

観光スポットを紹介します。 

まずは長崎名物「ちゃんぽん」

からご紹介します。ちゃんぽん

は１８９９年に長崎の四海樓と

いう中華料理店で働いていた陳

平順が作ったラーメンに似た料

理です。 

豚肉、かまぼこ、キャベツ、

もやし、イカ、エビ、そしてち

ゃんぽん麵が入っています。ラ

ーメンよりも麺にコシがあり具

沢山なので、長崎に行ったらぜ

ひ四海樓のちゃんぽんを食べて

みてください。 

ふたつ目は、ハウステンボス

を紹介します。ここは長崎の有

名な観光名所です。モナコ公国

と同じ広さの日本最大のテーマ

パークで、１日中楽しむことが

できます。 

そこには様々な魅力がありま

ず、街並みが中世のオランダを

再現していることです。ハウス

テンボス内の建物はすべてオラ

ンダに実物があり素敵な街並み

を体験することができます。 

次に、ハウステンボスにはア

ジア最大級のチューリップとバ

ラ園があります。いつ訪れても

圧倒的なスケールと美しさの満

開の花を楽しむことができます。 

そして最後に、ここでは世界

最大規模のイルミネーションを

体験できます。 

そこにはどこまでも続く青い

光の海、虹色に揺らめく運河、

白銀に輝く教会、そして、暖か

な金色の光に照らされるヨーロ

ッパの街並みが広がっています。 

最後に稲佐山を紹介します。

世界三大夜景に選ばれた１００

万ドルの夜景を楽しんでいただ

けます。ロープウェイやスロー

プカーに乗って山の頂上に登れ

ば、昼間でも長崎の山や海を眺

めることができます。 

ロープウェイ乗り場には売店

があり、お土産や長崎ロープウ

ェイのオリジナルグッズを購入

することができます。いかがで

したか？もし興味がわいたら訪

れてみてください！ 

 

北海道神宮 

熊谷 穂花 

 

北海道神宮は北海道札幌市に

ある有名な神社である。1869

年に大国魂神、大穴牟遅神、少

彦名神の 3 柱の神々を開拓三神

として祀られた。札幌最強のパ

ワースポットともいわれている。 

北海道神宮では、家内安全、

厄祓い、安産祈願、初宮詣、七

五三詣、車祓、合格祈願などの

お祈りを行っている。 

北海道神宮はたくさんのイベ

ントを開催する。北海道神宮の

初詣は北海道で最も多くの参拝

者が訪れる神社である。 

また、正月期間中はたくさん

の屋台が出店されていて楽しむ

ことができる。2 月には、節分

があり鬼退治の豆まき行事が一

般的に知られていますが、北海

道の神社ではこの頃に厄祓いが

行われる。 

4 月から 5 月は桜が開花して

お花見を楽しむことが出来る。

北海道神宮と円山公園は札幌市

内で古くから親しまれる桜の名

所で、人気のお花見スポットで

ある。北海道神宮に約 1,100 本

の桜があり、エゾヤマザクラ、

ソメイヨシノ、ヤエザクラが咲

いている。 

開花の時期には屋台が出店さ

れている。 

6 月には北海道神宮のお祭り

がある。北海道神宮例祭は「札

幌まつり｣とも呼ばれ、神宮の

みならず中島公園にも多くの屋

台が並び、札幌の街中が一気に

お祭りムードに変わる。札幌ま

つりは開催日が変わることはな

く、毎年 6月 14日~6月 16日の

3 日間に行われる。最終日の 16

日にはお神輿が街中をめぐる。 

本州の七五三は 11 月 15 日に

行われるが、札幌市内および北
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海道の一部地域では 10 月に七

五三詣を行う。七五三は子ども

たちの成長を祝う日本特有の行

事である。 

3歳と 5歳の男の子、3歳と 7

歳の女の子をお祝いするため、

「七五三」と呼ばれている。 

このように北海道神宮は、春

夏秋冬様々なイベントを行い賑

わっている。参拝料金は無料な

のでぜひ行ってみてください。 

 

SNS 上の迷惑行為動画 

長江 玲央那 

 

今年に入ってから、SNS 上の

迷惑行為動画の話題がメディア

によく取り上げられる。事の発

端は 2023 年 1 月 29 日に起こっ

たスシロー事件である。 

この事件の被告人は回ってい

る寿司に唾液を付け、醤油ボト

ルの差し口を舐め回した。 

その行為の動画を SNS に投稿

し、多くの人々の気分を害した。

この騒動により、SNS 利用者た

ちが過去の同じような動画を調

べる要因となった。 

高校生により行われたスシロ

ー事件は回転ずしのイメージを

悪くし、株式会社あきんどスシ

ローに大きな損害を与えた。結

果的に、被告人である高校生は

個人情報や通っている高校を特

定され、高校に苦情や中傷的な

電話が殺到した。彼は高校を自

主退学し、SNS ではスシローを

支援する呟きがトレンドに乗っ

た。 

彼のようにインターネットに

動画を投稿し、それを削除して

もデータとして残ることをデジ

タルタトゥー、もしくはデジタ

ルフットプリントという。さら

に、悪質行為のデジタルタトゥ

ーが残ってしまうと、その人物

の人生に取り返しのつかない影

響を及ぼす可能性がある。 

実際に彼は、自分が投稿した

動画により、身元を特定され、

高校の退学まで追い込まれるこ

とになった。 

６月のニュースでは、株式会

社あきんどスシローが 6800 万

円の損害賠償を請求していたこ

とが報じられた。この裁判は未

だ判決が出ていない。 

インターネット上に迷惑行為

の動画を投稿する心理的要因と

して、主に仲間内で目立ちたい、

人気者になりたいという欲求が

ある。 

仲間内でしか動画が見れない

と思い込んでいるケースが多い

が、その仲間内からさらに動画

が拡散されることが多々ある。 

今回の事件は SNS の使い方を

学ぶいい機会である。SNS に投

稿したものは瞬く間に拡散され、

消去しても残り続ける。安易な

投稿が人生を台無しにする可能

性があることを忘れてはいけな

い。 

 

ファイターズの歴史 

津田 優輝 

 

日本ハムファイターズは新し

いスタジアムへの移転により注

目を集めています。新庄監督の

下で、チームはリーグ優勝を目

指しています。 

1945 年 11 月 6 日に野球チー

ムが横澤三郎により発足され、

セネタースと名付けられた。再

発足した日本野球連盟に加盟。 

リーグ戦にゴールドスターと

共に新球団として参加した。横

澤個人で立ち上げた球団だった

ため財政的に厳しく、資金不足

に陥り、横澤横澤はたった 1 シ

ーズンで球団経営を諦めざるを

得なくなった。 

1946年 12月 18日に東京急行

電鉄は 35 万円でチームを売却

した。球団名を東急フライヤー

ズとした。 

1949 年,2 リーグ分裂でパ・

リーグに加盟。1953年 9月、東

急沿線の世田谷区駒沢公園に自

前の駒澤野球場（駒沢球場）が

完成し、後楽園球場から移転。 

1959 年、新人の張本勲が入

団。新人王に輝き、チームは初

の 

A クラス入りを果たす。 

1973 年 11 月に日拓ホームが

球団の経営権を日本ハムへ売却。

2003 年に、観客数を増やすた

めにチームは本拠地を札幌市に

移した。 

札幌市には以前からプロ野球

チームが存在していなかった。

2006 年、日本ハムファイター

ズは 1981 年以来のリーグ優勝

を達成し、北海道移転後 25 年

目の節目を迎えた。 

日本ハムファイターズは、

2007 年にフランチャイズ史上

初の連続リーグ優勝を達成した。

2016 年には、2006 年の最後の

優勝以来の 10 年間で 3 度目の

日本シリーズ優勝を果たした。 

2022 年に、元選手であり日

本ハムファイターズの OB であ

る新庄剛志氏がチームの監督に

就任した。 

これにより、彼は引退後に組

織に復帰した。また、この任命

により、彼はフランチャイズ史

上初めてチームの元選手として

監督に就任することになった。 

2023 年、日本ハムファイタ

ーズは、以前のホームスタジア

ムである札幌ドームから新たに

建設されたエスコン・フィール

ドに本拠地を移した。 

 

レビュー：鬼滅の刃 

西村 爽吾 

 

人気テレビアニメ「鬼滅の

刃」は 2019 年放送開始され、

2020 年 12 月ついに映画化され

ました。このストーリーは主人

公の炭治郎が外出中、家族を鬼

に殺されてしまいます。 

炭治郎は 6 人兄妹だった。若

い時に父を亡くし、母と兄妹 6

人の 7 人で暮らしていた。炭治

郎はとても悲しんだ。 

そして、鬼殺隊になると決め

た。舞台は無限列車。そこには

多くの人々を喰った鬼がいた。 

その鬼は人の痛みや苦しみが

大好き。そんな鬼を討つために

鬼殺隊はその列車に向かった。

しかし、その数人は消息を絶っ

てしまった。 

そこで、炭治郎、妹の禰豆

子、炭治郎の仲間の善逸、伊之

助、杏寿郎が任務に向かった。

彼らは鬼を討ち、乗客を守り抜

くことはできるのだろうか。 

そして、5 人は無事に生きて

帰ることはできるのか。この映

画では、鬼殺の剣志が鬼を討つ

ため、たくさんの強力な技を使

う。 

その技はどいずれも、高い技

術の技である。さらにここでは

人間の体の特徴に関する興味深

い内容も描かれている。 

人間は呼吸をすることができ

るが、その呼吸の仕方を工夫す

ることで、肉体的により強くな

ることができるようになる。 

この作品ではそれを「全集中

の呼吸」と呼んでいる。この呼

吸法は鬼を討つために工夫され

た。人は一度に大量の空気を吸

い込むと、体が熱くなり強くな

る。 

移動速度と剣をふるう速度が

急激に早くなるため、体力を劇

的に回復させるのを助ける。 

最後に、この映画は、日本で

の興行収入が 400 億円（200 億

ドル）、全世界での興行収入が

500 億円（300 億ドル）を突破

した。この映画では、呼吸につ

いての説明が描かれていないの

で、呼吸について、もっと知り

たい方は映画ではなくその前の

アニメから視聴するとより楽し

めると思います。 

 

サマーソニック 

ミュージックフェス 

石井 諒成 

 

サマーソニックは、日本で毎

年開催される大規模な音楽フェ

スティバルです。ロック、ポッ

プス、エレクトロニックなど幅

広いジャンルのトップアーティ

ストやバンドが一堂に会し、数

日間にわたって繰り広げられま

す。 

音楽ファンにとっては、この

夏は最も待ち遠しいイベントの

ひとつです。サマーソニックは

東京と大阪の 2 都市で同時に開

催されます。 

一方の都市で行われたアーテ

ィストやステージ・パフォーマ

ンスは、もう一方の都市でも楽

しむことができます。 

これにより、さまざまな地域

の人々が、自分の好みに合わせ

て楽しむことができます。 

祭りの会場には複数のステー

ジがあり、毎日数十組のアーテ

ィストが演奏します。 

メインステージでは有名な国

内外のアーティストやバンドが、

会場全体を興奮の渦に巻き込む
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エネルギッシュなライブパフォ

ーマンスを披露します。 

一方、小さなステージでは新

進気鋭の才能や地元のアクトが

出演し、多様な音楽の醍醐味を

提供します    

音楽以外にも、サマーソニッ

クはさまざまな飲食ブース、ア

ーティストのグッズエリア、そ

してさまざまなエンターテイメ

ント要素を提供しています。 

フェスティバルの敷地内には、

美味しいフードトラックや屋台

があり、多種多様な料理や飲み

物が楽しめます。 

さらに、アーティストのサイ

ン会や特別イベント、コンテス

トなどの魅力的なアトラクショ

ンがあり、参加者は音楽だけで

なく、思い出に残る体験をする

ことができます。 

サマーソニックは、地元の参

加者だけでなく、世界中から

人々を惹きつける音楽フェステ

ィバルとして認知されています。 

その規模と多様性により、一

年を通じて音楽ファンにとって

非常に待ち望まれるイベントと

なっています。 

 

トリックアート 

大竹 一帆 

 

あなたはトリックアートを聞

いたことがありますか？トリッ

クアートは様々な技術を使って

高さや奥行きを錯覚させる効果

がある。 

そして、それは驚きと楽しさ

を与えるエンターテイメントの

一種だ。これは驚きを体験でき

る新しいアートなのだ。 

ところで、トリックアートは

いつ頃からあるのかご存知でし

ょうか？ 実を言ってしまうと、

その起源は古代ギリシャまで遡

る。 

トリックアートの起源は

「trompe l’oeil」という技法

にある。トロンプルイユとはフ

ランス語で「目を欺く、錯覚を

起こす」という意味で、繊細な

描写で描かれた物体を本物だと

錯覚させ、実際そこにあるかの

ように目を騙す技法だ。 

この技法の目的はただ意外性

を楽しむだけではなく、限られ

た空間の中で表現するための大

きな小道具としても使われてい

た。 

その後、日本人アーティスト

である剣重和宗がこの技法を加

えた。彼こそがトリックアート

の創始者なのだ。 

彼は有名な経営者でもある。

１９９２年に初のトリックアー

ト美術館「那須トリックアート

ピア」がオープン。 

１９９４年には「天使の冠美

術館」、１９９７年には「ミケ

ランジェロ館」がオープンする

など、美術館は成長を続けた。 

日本最大級の敷地面積と作品

数を誇り、トリックアートだけ

ではなく、謎解きも楽しむこと

ができる。このテーマパークは

栃木県那須郡那須町に位置して

いる。 

もし、近くを通ったなら、少

なくとも一度は訪れるべきだ。 

最後に、トリックアートの手

法を応用した代表的なアーティ

ストを紹介しよう。 

M.C エッシャーはトリックア

ート界で最も有名な人物だ。彼

の最も有名な作品は「滝」と呼

ばれる絵画である。この作品の

魅力は水の流れにあり、それを

目で追っていると混乱に陥って

しまう。 

とても不思議な感じがするが、

初めて見た時の衝撃は大きいこ

とだろう。M.C エッシャーの芸

術に興味があるなら、オランダ

のデン・ハーグ市のフォールハ

ウト広場 Lange Voorhout 74, 

2514 EH Den Haag, The Neth-

erlands という町にある彼の美

術館を訪れるべきである。 

 

レビュー：『スーパー 

マリオブラザーズ』 

谷古宇 風雅 

 

ニューヨークで配管工として

働く双子の兄弟、マリオとルイ

ージ。彼らは不思議な土管を通

して、魔法に満ちた新しい世界

に迷い込む。離れ離れになった

兄弟は、兄弟の絆の力で世界の

危機を救う。 

この映画は、任天堂の開発チ

ームと『ミニオンズ』シリーズ

で知られる「イルミネーション」

の制作チームが、じっくりと時

間をかけて作り上げた。過去

40 年にわたり作り続けてきた

マリオゲームの世界を、大スク

リーンで楽しい物語に仕上げた

作品だ。2023 年 4 月 28 日（金）

より、字幕・吹替版ともに公開。 

本作は全世界で約 12 億ドル

（約 1790 億円）の興行収入を

記録し、アニメ映画歴代 2 位と

なった。日本で公開する東宝東

和が公開 2 日目に発表した。公

開 1 日目で『アナと雪の女王』

の興行収入を上回った。 

ゲーム版でのマリオの声優は

チャールズ・マーティネー。陽

気で高い声の持ち主だ。しかし、

カメオ出演はしているものの、

映画では彼はマリオの声ではな

く、ジュゼッペとマリオの父親

の 2 役を演じている。映画『マ

リオ』では、マリオの声を『ガ

ーディアンズ・オブ・ギャラク

シー』で知られるクリス・プラ

ットが演じている。 

最後に、この映画にはマリオ

シリーズのファンが楽しめるイ

ースターエッグがある。（イー

スターエッグとは言ってしまえ

ば隠し要素のようなもので開発

者が意図的に作品に潜ませるも

の。長らくゲーム業界の慣習と

して存在してきたもので、ユー

ザーは待ち望んでいるものであ

る。）マリオというゲームを知

らない人でも楽しめる。その結

果、視聴者からの評価は高い。

子供から大人まで楽しめる作品

である。 

 

映画レビュー： 

パルプフィクション 

大村 輝 

 

『パルプフィクション』はク

エンティン・タランティーノ監

督による 1994 年のアメリカ映

画です。タランティーノ監督は

熱心な映画ファンとして知られ

ています。その他の代表作に

『レザボア・ドッグス』や『ジ

ャッキー・ブラウン』などがあ

ります。過去にレンタルビデオ

店の店員として多くの作品に携

わり、働きながら脚本を書いた

ことはよく知られています。マ

ニアックな日本の映画やアニメ、

アジアを中心としたミュージカ

ルも好んでいます。 

『パルプフィクション』は時

系列がバラバラで古典映画のパ

ロディもやり放題です。しかし

ながら「20 世紀のシネマを根

底からくつがえした作品」とま

で言われています。それはなぜ

なのでしょうか。 

その理由の一つに登場人物が

個性的なことがあげられるでし

ょう。ギャングのボスであるマ

ーセルスの部下の殺し屋である

ヴィンセント・ベガ。マーセル

スの部下でヴィンセントのパー

トナーであるジュールス・ウィ

ンフィールド。彼は人を殺す前

に旧約聖書の一節を暗唱すると

いう謎の信仰心を持っています。

ギャングのボスの妻であるミ

ア・ウォレス。彼女は薬物中毒

者です。 

プロボクサーのブッチ・クー

リッジ。その妻であるファビア

ンはパンケーキが好きです。ヴ

ィンセントらを取り仕切るギャ

ングのボスで愛妻家としても知

られるマーセルス・ウォレス。

カップルのパンプキンとハニ

ー・バニーはファミレス強盗を

します。そして、ジュールスの

友達であるジミーはクエンティ

ン・タランティーノ監督自らが

演じています。タランティーノ

監督は自分が監督した映画には

何らかの形で出演しています。 

第二にこの映画には多くの隠

された要素が含まれていること

です。それゆえ、飽きることな

く映画を見ることができます。

伏線となるシーンもあるため、

とても心地よいと感じることも

できます。また、時系列がバラ

バラなので一見混乱してしまう

かもしれませんが、パズルのよ

うに頭の中で組み合わせたり、

謎解きのように考えたりするた

め、それがまた面白さを引き 

立てているといえます。 

第三にタランティーノ監督は

様々な映画をパクっています。

とあるインタビューで、「他の

映画をパクってますよね？」と

いう質問に対し、堂々とこう答

えています。「私はありとあら

ゆる作品から盗む。才能のある

アーティストはオマージュなん
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てせず、盗むもんだ。」そう言

いながら、、『パルプフィクシ

ョン』で最も有名なシーンとい

っても過言ではないヴィンセン

トとミアのダンスシーンは、ア

カデミー賞にノミネートされた

名作イタリア映画『81/2』への

オマージュです。 

ある日本映画もオマージュさ

れています。それは、日本人俳

優の千葉真一が主演したアクシ

ョン映画『ボディーガード・キ

バ』のアメリカ版冒頭のナレー

ションです。タランティーノ監

督は千葉真一の大ファンで、

『キル・ビル』への出演をオフ

ァーしたほどです。他にもオマ

ージュを捧げるシーンはたくさ

んあります。タランティーノは

とても遊び心がある監督です。 

第四にタランティーノ監督は

ストーリーだけではなく音楽に

もこだわっています。どの作品

でもジャンルが違う個性豊かな

曲を使っています。東地中海地

方の民謡「ミザルー」は、多く

の人が耳にしたことがあると思

われる曲ですが、この曲が有名

になったのは『パルプ・フィク

ション』の影響といっても過言

ではないのです。そして、アメ

リカン・ロックンロールの創始

者の一人であり、ロック界のレ

ジェンドとして崇められている

チャック・ベリーの曲 You 
Never Can Tell。この曲に合わ

せて踊るミアとヴィンセントに

多くの人が魅了されたことでし

ょう。 

これらのことが、『パルプフ

ィクション』がこれほど人気で

ある理由のほんの一部でしょう。

『パルプフィクション』の魅力

としてはほんの一部ですが、こ

うした点が、この映画がこれほ

ど人気がある要因の一つでしょ

う。 

 

映画レビュー 

「ジャスティスリーグ」 

北 穂尊 

 

前作"バットマン vs スーパー

マン"にて、スーパーマンは悪

党ドゥームズデイに心臓を貫か

れて死ぬ。 

彼が亡くなったあと、バット

マンは世界に起きる危機を知

る。 

彼は自分一人では世界を救え

ないと悟り、四人の超人をスカ

ウトした。 

本作の悪役はステッペンウル

フである。彼は 3 つそろえると

強力な力を手に入れることがで

きるとされる「マザーボック

ス」を集め地球制服を企んでい

る。ヒーロー達は世界を守ろう

とするがある問題が? 

この DC スーパーヒーロー映

画は 2017 年にワーナーブラザ

ーズより公開された。 

本作品の監督はザック・スナ

イダーで、脚本はクリス・テリ

オとジョス・ウェドンだ。そし

てキャストにはスーパーマン役

にヘンリー・カヴィル、バット

マン役にベン・アフレック、ワ

ンダーウーマン役にガル・ガド

ット、ステッペンウルフ役には

キアラン・ハインズが出演して

いる。この他にも多くの著名人

が参加している。 

この映画のアクションはや特

殊効果は、グリーンバックや

CG を多様して撮影された。バ

ットマンのマントやステッペン

ウルフ自身など、多くの物が

CG で作り上げられることが多

い。 

登場人物の一人のロボットは

全身が CG で出来ており、その

緻密性は目を見張るものがあ

る。 

メイキングでは、アニメーシ

ョン監督のシメオン・ダンカム

とビジュアルエフェクト監督者

のアンダース・ラングラスがこ

の映画の撮影方法について詳し

く紹介している。いくつか彼ら

のコメントからわかることがあ

る。 

まず、この映画はスタジオ撮

影と外の撮影の両方で撮影され

た。ストーリーボードに則り、

念入りなリハーサルをして撮影

に臨んだとわかる。 

ザック・スナイダー監督は俳

優たちに細かく演技を指示して

いる。そして俳優たちは真剣に

彼の話しを聞き演じた。 

撮影クルー達は特殊効果を使 

 

用するためにいろいろなことを

した。 

例えばスタジオに大きな広場

を作り、壊れた車やコンクリー

トの残骸を置くことで戦場のよ

うな場面を表していた。 

時々、バットマンが高いとこ

ろから飛び降りるシーンを撮影

するために、スタジオの天井に

届きそうなくらい高さのある台

を設置したり、外での撮影では

建物に火薬をつけ爆破した。 

次に、この映画の撮影はいい

雰囲気で行われていたことがわ

かる。ワンダーウーマンがバッ

トマンのマスクを被って冗談で

ふざけていた。登場キャラクタ

ーの 1 人のアクアマンはワンダ

ーウーマンの剣を奪って本来の

シーンとは違うことをしてい

た。 

良いシーンが撮れた際にはザ

ック・スナイダー監督が笑って

全てのキャストとクルーを褒め

ていた。 

最後に、この映画は色々な

DC ヒーローを同時に楽しめる

映画だ。CG やアクションは迫

力がある。これまでの DC ヒー

ローの物語を知っている人にと

ってはとても楽しめる映画だ。 

 

ネットフリックス 

の人気番組 

工藤 静夏 

 

最近、映画や番組を見るため

の定額制動画配信サービスがと

ても人気です。Netflix は日本

を含む世界で最も人気のあるサ

ービスの一つです。 

日本やそのほかの国でもっと

も人気のある映画やドラマをい

くつか見てみましょう。 

様々なサイトを比較して人気

のジャンルを調べると、現在世

界で最も人気のあるドラマは、

ニック・サントラによって制作

された、Netflix がアーノル

ド・シュワルツェネッガーを主

演にした最初のアクションコメ

ディテレビシリーズ「FUBAR」

である。 

主人公のルークは CIA の諜報

員としての自分の正体を家族に

隠している。 

彼は６５歳で引退しようとし

ていたが、実は娘も CIA の諜報

員だった。 

親子の問題が複雑になったせ

いか、二人はバディグループに

入れられ、危険な任務に挑まさ

れた。このドラマの見どころは、

彼らが世界を守れるかどうかだ。 

五月の発売にもかかわらず、

世界ランキングは引き続きトッ

プを維持しています。 

日本で人気の映画は「キング

ダム２遥かなる大地へ」です。

漫画家の原泰久さんの作品です。 

２００６年に第一作目「キン

グダム」で本の形で連載を始め、

今年の七月には映画で第三作目

となる「キングダム」が公開さ

れる予定だ。２０２２年の時点

で累計発行部数が８７００万部

を突破した。 

そんな人気漫画を原作とした

実写映画です。 

物語の初版は中国の春秋戦国

時代を舞台にしています。物語

は無名の少年と若い王を中心に

描かれ、二人は王国の未来を変

えようとし、暴力と苦痛に満ち

た運命へと導かれる。 

漫画を含めて三作目となる

「キングダム２」は、隣国が国

境を越えて秦を侵略し始めます。

戦場で歩兵として戦うことを夢

見る主人公のリ・シンが中心と

なって物語が進んでいきます。 

「FUBAR」と「キングダム２

遥かなる大地へ」はとても人気

があって面白いです。Netflix

の人気映画は毎週変わるが、こ

れらの作品は毎週連続でトップ

１０に入っています。アクショ

ン映画に興味がなくても、両方

とも飽きないで楽しめます。    

 

「First Love 初恋」 

のロケ地 

佐藤  向日葵 

 

Netflix シリーズの 1 つであ

るドラマ「First love 初恋」

は、寒竹ゆりが歌手 宇多田ヒ

カルの曲である「First love」

と「初恋」からインスピレーシ

ョンを受け、脚本と監督を務め

た作品です。 

1997 年、也英と晴道は出逢 
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い、その後お互いに恋に落ちます。

ドラマ内では、2018 年までの彼ら

の恋愛模様が書かれています。こ

の作品は辛く、そして美しいスト

ーリーで、北海道の冬の風景や登

場人物のファッションもとても美

しいです。 

このドラマは東京や愛知、栃木

でも撮影されましたが、そのほと

んどが北海道で撮影されました。 

1 話の始まりはタイトルと共に旭

川の旭川常盤ロータリーが映し出

されます。 

このロータリーは日本で一番大

きく、出入りがとても難しいこと

から「魔のロータリー」と言われ

ており、也英もこのロータリー内

で事故を起こしそうになります。 

しかし、地上から撮ったイルミ

ネーションされたロータリーはと

ても美しく幻想的です。 

このドラマでは、美しい場所だ

けでなくいくつかの料理も人々の

心を惹きつけます。 

晴道の好きな食べ物はナポリタ

ンで、也英は彼にナポリタンを作

ってあげたりお勧めのお店を教え

てあげます。 

そのお店は千歳にある西洋軒で

す。彼女はそこを 2 度訪れ、1 度目

は 1人で食事を楽しみます。 

しかし、2 度目の訪問時彼女は泣

きながら 1人でナポリタンを食べる

ことになります。 

実際には、そのお店のメニュー

にナポリタンがないので食べるこ

とはできませんが、行く価値のあ

るお店です。 

この作品の中にはもう 1つ印象的

な料理が登場します。 

それは也英の同僚である旺太郎

が、也英と一緒に食べる焼いたエ

ビです 

それが食べられるお店は、札幌

のすすきのにある炉ばた焼きウタ

リというお店です。 

炉端焼き屋では、店員さんがお

客さんの目の前で海産物や野菜な

どを焼き、それを提供します。 

炉ばた焼きウタリは札幌にある

炉端焼き屋の中で一番歴史があり

ます。そのため、古き日本の食文

化を感じることができるでしょう。 

夕張のハイジ牧場には、也英が

大好きなライラックの木がありま

す。 

也英と晴道は高校を卒業した後、

その木の下にタイムカプセルを埋

め、10 年後にそれを一緒に掘り起

こすことを約束しました。 

その木はこのドラマを撮影する

ために植えられましたが、まだそ

こに残っています。 

もしそこに行きたいのであれば、

ライラックが咲く時期である５月

から６月に行くとよいでしょう。 

このように、このドラマの中に

はロケ地だけでなく、食べ物や服

など魅了されるものが沢山ありま

す。 

特に、ストーリーがとても良い

ので、Netflix を契約している方は

ぜひ見てみてください。その後、

このドラマのロケ地を訪れて楽し

んでみてください。 

 

ミュージックレビュー: 

スピッツ 

太田 翔 

 

スピッツは、その独自のスタイ

ル、詩的な歌詞、美しいメロディ

ーで、日本国内外のファンの心を

捉えている人気のある日本の音楽

バンドです。以下に、このバンド

が特別な理由を詳しく見ていきま

しょう。 

スピッツは、1987 年に楠石政宗

（くさの まさむね）、三輪哲也

（みわ てつや）、田村明浩（たむ

ら あきひろ）、田村耀司（たむら 

ようじ）という 4人の高校の友人に

よって結成されました。 

当初は高校のバンドとして活動

し、コンサートや地域のイベント

で演奏していました。やがて彼ら

は人気のあるインディーズバンド

となり、最終的にはソニー・ミュ

ージックエンタテインメントジャ

パンとの契約を結びました。 

スピッツの音楽は、詩的な歌詞

と優しい、アコースティックなサ

ウンドで特徴付けられており、柔

らかいギターリフ、調和の取れた

ボーカル、繊細なリズムセクショ

ンが頻繁に使用されます。 

バンドは、ノスタルジア、メラ

ンコリー、美しさを喚起する曲を

制作することで知られています。 

音楽業界で 30 年以上の経験を持

つ Spitzは、日本のポップ音楽に大

きな影響を与え、彼らの音楽は日

本の文化遺産の一部となりました。

多くの若い日本人アーティストが、

Spitz を影響やインスピレーション

として挙げています。 

スピッツは、これまでに 17 枚以

上のスタジオアルバムをリリース

しており、そのうちいくつかは日

本の音楽チャートのトップに輝い

ています。 

「君が思い出になる前に」「チ

ェリー」や「空も飛べるはず」な

どが特に成功を収めています。 

また、彼らの音楽は人気のある

アニメや映画のサウンドトラック

にも使用されています。 

スピッツは、これまでに 8つの日

本レコード大賞やゴールドディス

ク大賞を含む数々の賞を受賞して

います。彼らのバンドは、日本だ

けでなく、台湾、タイ、韓国など

他の国々でも広範なファンを獲得

しています。 

まとめると、スピッツは、詩的

な歌詞、美しいサウンド、日本の

ポップカルチャーへの独自な貢献

で知られる日本の音楽シーンで最

も成功し続けているバンドの一つ

です。 

30 年以上にわたる音楽活動の後

も、彼らは新旧のファンの間で愛

され続けています。 

 

川崎フロンターレ 

Ｊリーグチーム 

竹山 智恵 

 

J リーグは日本プロサッカーリー

グの総称です。合計 60 チームが

J1(20 チーム)、J2(22 チーム)、

J3(15 チーム)の 3 つのリーグに分

かれています。 

川崎フロンターレは Jリーグの最

高峰である J1 リーグに所属する神

奈川県川崎市のチームです。選手

34 名、スタッフ 29 名の計 63 名で

構成されています。 

このチームの歴史は 1955 年に富

士通サッカー部として創部された

ことに遡ります。  

1977 年にＪリーグ準加盟チーム

として承認され、1999 年に正式に

Ｊリーグに加盟しました。 

フロンターレとはイタリア語で

「正面」「前飾り」を意味します。

常に最前線で挑戦するフロンティ

アスピリットと、真正面から正々

堂々戦う姿勢を表現しています。 

チームエンブレムのツツジとイ

ルカとチームカラーの水色は、世

界に開かれた魅力的な臨海都市で

ある川崎を象徴しています。 

毎シーズンＪリーグトップレベ

ルの得点数を誇る川崎フロンター

レは、人数を活かした速攻と、何

度も見せる圧倒的な攻撃力を誇っ

ています。 

また、川崎フロンターレの魅力

はサッカーだけではありません。 

地元・川崎市を中心とした「地

域密着型の活動」も魅力の一つ。 

川崎市内の駅前や商店街にはチ

ームフラッグが掲げられ、スタジ

アム最寄りの４駅の発車ベルには

フロンターレのチームソングが 

使用されています。 

フロンターレは街のいたるとこ

ろに存在しているのです。 

 

 

日本を代表するサッカー 

選手、三笘薫 

鈴木 朝陽 

 

世界中にはたくさんのサッカー

ファンがいる。そのほとんどの人

が、世界最高のサッカーリーグは

どこだという質問に「プレミアリ

ーグ」と答えるだろう。 

プレミアリーグというのは、イ

ングランドのリーグだ。そこでは、

数年前までは、なかなか日本人が

結果を残すことができなかった。

しかし、ある日本人が今、大活躍

をしている。彼の名前は三笘薫だ。 

1997 年 5 月 20 日生まれ。兄の影

響で小学生の時からサッカーを始

めた。2020年、Jリーグの川崎フロ

ンターレでキャリアをスタートさ

せた。 

抜群のパフォーマンスを見せ、

ベストイレブンにも選出された。

2021 年、世界から注目され、ベル

ギーのロイヤル・ウニオン・サン

ジロワーズに移籍。 

そこで結果を残し、2022 年には

プレミアリーグのブライトンへと

移籍した。 

先に述べたように、プレミアリ

ーグは世界最高のリーグだ。その

ため、彼がすぐに活躍をするとは、

人々は思ってもいなかった。 

しかし、その考えは間違いであ

った。彼はすぐに高く評価され、

誰もが彼のプレーに魅了された。 

ブライトンは一番見ていてワク

ワクするチームだと答えるサッカ

ーファンもいる。そして、このチ

ームの一番の特徴は攻撃力だ。 

海外サイトでは欧州ベストクラ

ブの 12位にもランクされている。 

彼の最大の特徴はドリブル能力

だ。彼のドリブルは速く、予測不

可能である。 

そのため、世界トップの選手た

ちでも彼を止めることは容易では

ない。チームからの信頼も厚く、

チームメイトの一人は、彼につい

て聞かれると「冗談みたいな人だ」

と答えた。 

加えて、ブライトン現地のメデ

ィアからの評価も高い。彼らは

「三苫はリーグで最もエキサイテ

ィングで、決定的な選手の一人に

なった。」と語っている。 

彼は今シーズン 7ゴールを決め、

日本人選手のプレミアリーグでの

シーズン最多得点記録を更新した。

しかし、所属チームの監督は、

「三苫はもっとゴールを決められ

るだろうし、来シーズンは少なく

とも 15ゴールは決めてほしい。 

彼にはそのクオリティとポテン

シャルがある。」と、語っている。 
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